
 
 

Resoconto problematiche irrisolte sul territorio nel 2022 

La lista delle lacune territoriali che restano irrisolte e che sono puntualmente ribadite 
indistintamente da tutti i gruppi di opposizione, in ogni occasione di incontro istituzionale è 
impietosa. Proverò a riassumere quelle a nostro avviso più importanti senza dilungarmi troppo per 
rispettare lo spazio consentito:  
- RIFIUTI: nonostante le richieste all’unisono da tutte le opposizioni per migliorare il sistema in 
vigore, questa amministrazione non vuole sentire ragioni, in pieno contrasto con la città 
metropolitana, ma soprattutto con il loro stesso partito. 
 - STRISCE PEDONALI: risulta lampante a tutti la scarsa visibilità delle strisce nella maggior parte dei 
passaggi pedonali a causa dei rarissimi ripristini. Ora con la nuova vernice individuata dai tecnici 
preposti si attendono con ansia i rifacimenti e l’integrazione dell’illuminazione, basterebbe 
prendere spunto dalla vicina Zola e magari integrare anche una pedana rialzata sulla statale a 
Ceretolo per rallentare la velocità nel tratto farmacia- ristorante Taormina, richiesta dai residenti 
da tempo immemore.  
- PISTE CICLABILI: qualche minimo ripristino in asfalto si è riscontrato; dopo oltre due mesi da 
inizio lavori, attuati in maniera sporadica nonostante il meteo clemente, si attende il 
completamento del perimetro al parco Fabbreria, eseguito con una soluzione innovativa, che al 
primo impatto non sembra ottimale, a tutt’oggi (10 gennaio) aspettiamo il fine lavori per 
esprimerci, ma se il buongiorno si vede dal mattino... 
 - ILLUMINAZIONE PUBBLICA: dopo anni di disservizi, l’amministrazione si è decisa finalmente a 
rivalersi, seppure a nostro parere in maniera troppo blanda, nei confronti della Rekeep, società 
scelta a suo tempo per la gestione della nostra “luce”. Quanto dovremo penare ancora per avere il 
risultato desiderato in tutta la città?  
- MEDICI DI BASE: chi ce l’ha se lo tenga stretto! Poiché rimpiazzarlo è un terno al lotto. Il rimpallo 
di responsabilità è evidente, ma ci rimette sempre colui che ne ha la necessità. Quelli citati sono 
solo una piccola parte dei problemi esistenti, per cui rimando alle future edizioni per proseguire 
questo viaggio infinito alla ricerca di soluzioni apprezzabili per la nostra comunità. 
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